をかようおのだウォッチング atching

地元の食材を PR 山陽小野田市農林水産まつり

SCENE 1









場小野田市地方卸売市場で 11月30日,第5回山陽小野田市農林水産まつりが開催され,地元で採れた農産物や水産加工品の販売,豚汁の無料配布などで地産地消をPRしました。また,高千帆小学校マーチングバンドや寝太郎太鼓の演奏,チェーンソーアートなどもあり,会場は終日多くの人で賑わいました。チェーンソーアートでは,大小数種類のチェーンソーを巧みに操り,1本の丸太から見事な作品を作り上げ,見る人を驚かせ









SCENE 2 みんな仲良く! 一日人権擁護委員委嘱式

人権週間初日の12月4日,おのだサンパークで一日人権擁護委員委嘱式が行われました。 委嘱を受けた小野田めぐみ幼稚園児は,振り付けに 手話を交えながら歌を披露。その後,店内を回り、「よ ろしくお願いします」と元気な声をかけながら、買物客に啓発パンフレットなどを手渡しました。





ヒューマンフェスタさんようおのだ SCENE 3 人権を考える集い 2014

文 化会館で12月6日, ヒューマンフェスタさんようおのだが開催されました。臨床社会学者の春日キスヨさんが「高齢者の人権問題について」と題し、少子高齢化社会の中でどう生き抜くかについて講演。してもらうことが当たり前と思わず、自分で自分を守ることが必要だと語りかけました。